

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El municipio gasta 100.000 euros anuales en arreglar los daños ocasionados por los vándalos

Las actuaciones se centran en la reparación de la piscina municipal, las marquesinas del autobús y sustituir el cable robado

ENE | SANTA MARTA

Las actuaciones de los vándalos en Santa Marta suponen un grave perjuicio para la convivencia ciudadana y para la repercusión que tiene en el patrimonio municipal y los bienes públicos. Actos cuyas consecuencias tienen un importante coste para el Ayuntamiento, que destina cada año unos 100.000 euros en la reparación y sustitución de los desperfectos ocasionados, que tienen lugar, sobre todo, los fines de semana y por las noches.

En este sentido, las principales actuaciones en las que se gastó esa cantidad de las arcas municipales en 2013 fueron, fundamentalmente, en la reparación de las marquesinas del autobús y en la sustitución del cable robado, además de la rotura de los cristales de los edificios públicos, del mobiliario urbano (papeletas, bancos, farolas y ornamentos de las fuentes), limpieza y borrado de graffitis, así como el arreglo de juegos de los parques infantiles y la reparación del vallado del Paseo Fluvial así como de los cuadros eléctricos de las distintas zonas del municipio.

Unos trabajos a los que el pasado año se unieron los destrozos ocasionados durante la jornada inaugural de las fiestas de julio en las piscinas municipales, cuyo arreglo de las bombas, la puerta de acceso y el material estropeado en el recinto, supuso la mayor parte del dinero que el Consistorio ha tenido que invertir para poner a punto las instalaciones y los servicios públicos.

Por ello, los responsables municipales insisten en que es necesario que los autores de estos



Los destrozos de las piscinas en las fiestas ha sido el gasto principal. | ENE

“Los autores deben ser conscientes del gran coste de estos actos, que se pagan con el dinero de todos”, dijo el alcalde

hechos entiendan que es un mal que hacen a todo el municipio y que el dinero que se destina a arreglar los desperfectos sale de las arcas municipales, perteneciente a todos los santamartinos. Así, el alcalde, Javier Cascante, hace un llamamiento a estos jóvenes: “Es importante que todos seamos conscientes de los gastos tan importantes que suponen estos actos vandálicos que se unen a otros motivados por la mala convivencia que no están catalogados como vandálicos y que podrían ser dedicados a otros menesteres”.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



**Jornada especial para los más pequeños.** Los más pequeños de Villamayor concluyeron con diversión y alegría la jornada festiva, en la que disfrutaron de los juegos organizados en el Aula de Cultura para aprovechar el día dedicado especialmente a ellos. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



**Juegos y actividades para los jóvenes.** Los jóvenes de Carbajosa disfrutaron ayer de la última jornada de juegos y actividades que se han desarrollado en las instalaciones del Centro Joven organizados dentro de la programación municipal de Navidad. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES



**Bienvenida real en inglés.** Los niños que han participado en el campamento navideño en inglés recibieron la visita de los Reyes Magos en su última sesión antes de concluir las vacaciones escolares y volver a las aulas. Una cita en la que no dejaron de pedir más regalos a los Magos de Oriente. | ENE

■ VILARES DE LA REINA

# Los 200 niños de las Escuelas Deportivas inician la temporada en el campo de césped artificial

ENE | VILARES

El campo de fútbol municipal de Villares de la Reina ya tiene instalado el césped artificial de última generación, que permitirá disfrutar de esta renovada instalación a los 200 jugadores de los distintos equipos de las escuelas deportivas, así como a los deportistas y equipos de fuera que alquilan el campo para disputar sus partidos de forma continua.

En estos momentos, como asegura el concejal de Deportes,

José Pascua, sólo está a falta de los remates y de la colocación de una capa que permita la fijación y asentamiento definitivo de los filamentos en la base, y que se llevará a cabo estos días, una vez que las condiciones climatológicas lo permitan, con el fin de que tanto niños como adultos puedan reiniciar la temporada futbolística en el nuevo campo.

La instalación de la hierba artificial, que incluye una canaleta prefabricada de hormigón y una



Los operarios ultimán la instalación del césped artificial. | ENE

lona permeable para eliminar el exceso de agua, ofrece mayor comodidad y facilidad en el juego en todo momento, ha supuesto al Ayuntamiento una inversión final de 152.000 euros, puesto que el recinto ya contaba con la preinstalación del drenaje, riego e iluminación.

Con esta actuación, los responsables municipales atienden la demanda de los numerosos deportistas que utilizan este equipamiento prácticamente a diario, además de conseguir impulsar la Escuela Deportiva Municipal y la práctica del deporte, en lo que trabaja el Club Deportivo Villares de la Reina, del que forman parte cerca de doscientos niños y jóvenes.